

E-232-BR/2008

Entscheidung

des Bundesrates vom 8. Oktober 2008

betreffend Unterstützung der Bewerbung der Volksanwaltschaft um den Sitz des
Generalsekretariats des Internationalen Ombudsmann Institutes in Wien

angenommen anlässlich der Beratungen über den

31. Bericht der Volksanwaltschaft (1. Jänner bis 31. Dezember 2007)

(III-350-BR/2008 d.B. sowie 8029/BR d.B.)

Der Bundesrat unterstützt ausdrücklich die Bewerbung der Volksanwaltschaft um den Sitz des Generalsekretariats des Internationalen Ombudsmann Institutes (I.O.I.) in Wien und ersucht daher die Bundesregierung, im Falle der erfolgreichen Bewerbung die notwendigen finanziellen, personellen und sachlichen Ressourcen zu gewährleisten, damit das bei der Volksanwaltschaft angesiedelte Generalsekretariat des I.O.I. (gemäß der internationalen Ausschreibung zumindest für 8 Jahre) seine Aufgaben wahrnehmen kann.